

Ganztagsschule Fährstraße \cdot Fährstraße 90 \cdot 21107 Hamburg \cdot Tel: 040 / 42 876 29-0 ganztagsschule-faehrstrasse@bsb.hamburg.de \cdot www.schulefaehrstrasse.hamburg.de



Elternbrief Dezember

22. Dezember 2022

Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchte ich Sie über Ereignisse im Schulleben der GTS Fährstraße im vorweihnachtlichen Schulmonat Dezember informieren.

An **jedem Montagmorgen** nach einem Adventssonntag traf sich die ganze Schulgemeinschaft um 8.15 Uhr zum **Adventssingen in der Aula**. Nach zwei Jahren Coronapause konnten wir das Adventssingen dieses Schuljahr wieder vier Mal durchführen und es hat allen Beteiligten große Freude gemacht. In der **Lehrküche** wurde in den letzten Wochen, passend zum Adventssingen, der Klassiker "In der Weihnachtsbäckerei" von vielen Klassen in die Tat umgesetzt und schmackhafte **Plätzchen** gebacken.

Am 9. Dezember wurde der **Tag der offenen Tür mit Adventlichem Nachmittag** veranstaltet. Obwohl einige angekündigte Angebote wegen der Grippewelle ausfallen mussten, war es für uns alle ein schöner Nachmittag in den adventlichen Angeboten und eine gute Information für Eltern, die über eine zukünftige Einschulung an der GTS Fährstraße nachdenken. Und mit den **Spenden für Ziegenfutter** können wir ein **halbes Jahr Heu** für unsere Ziegen kaufen.

Die Baumaßnahmen verlaufen wieder in einem geordneten Zeitplan. Die Heizthermen in den Gebäude E und F werden ab Januar über einen Flüssiggastank versorgt und der Abriss der Sporthalle kann dann wie geplant im Januar beginnen.

Die **Brandschutzsanierung des Altbaus** erfolgt **ab Februar** im laufenden Betrieb und nach Fertigstellung der Arbeiten freuen wir uns über ein neues Fluchttreppenhaus und einen Lift. Die Arbeiten für die neue **Mensa/Klassenhaus** gehen ihren **geplanten Gang**.

Unter dem Aspekt des **Kinderschutzes** und eines **kontrollierten Zugangs von Erwachsenen** auf das **Schulgelände** der GTS Fährstraße, müssen wir den **Zugang für die Eltern der VSK** leider **neu organisieren**.

So schafft es bedauerlicherweise ein Teil der Eltern des Jahrgang 1 seit Monaten nicht, sich

an die Regelung zu halten, dass Eltern erst ab 15.30 Uhr das Schulgelände hinter dem roten Gebäude betreten dürfen. Teilweise betreten Eltern bei Unterrichtsbeginn auch die Unterrichtsgebäude und sogar die Toiletten der Schülerinnen und Schüler. Im Interesse der Sicherheit der Schülerinnen und Schüler wird daher nach den Weihnachtsferien für alle Jahrgänge einschließlich der VSK gelten, dass alle Eltern erst ab 15.30 Uhr das Gelände hinter dem roten Container betreten dürfen.

Alle Jahrgänge von der Vorschule bis Klasse 4 schaffen es **ohne Eltern** alleine über den Schulhof **zu ihren Klassen**. Im Ganztag schaffen sie das auch!

Die Eltern können wie bisher zu Schulbeginn den Schulhof im Eingangsbereich vor dem roten Container betreten, damit es auf dem Gehweg vor der Schule nicht zu Staus kommt. Sollten Sie nach Schulbeginn Ihr Kind mit einer vergessenen Frühstücksdose oder einem liegen gebliebenen Sportbeutel versorgen wollen, geben Sie diese einfach im Schulbüro ab und Frühstück oder Turnschuhe werden von unserem engagierten und kompetenten Büroteam verlässlich an die gewünschte Zielperson weiter geleitet.

Das jährliche **Winterspieleturnier** wird in der **Woche vom 16. – 20. 1.2023** organisiert. Die **Schule Rotenhäuser Damm** stellt uns freundlicherweise für das Turnier ihre **Sporthalle** zur Verfügung.

Die **Turnierzeiten** sind wie folgt:

Dienstag, 17.1.2023: Jahrgang 3 Brennball
Mittwoch, 18.1.2023: Jahrgang 4 Völkerball
Donnerstag, 19.1.2023: Jahrgang 2 Hütchenklau
Freitag, 20.1.2023: Jahrgang 1 Kegelball

Die VSK betreibt eigene sportliche Übungen außerhalb des Turnierrahmens.

Die Jahrgänge werden sich jeweils zu Schulbeginn in ihren Klassen treffen und einen gemeinsamen Aufwärmmarsch zum Rotenhäuser Damm absolvieren. Am Tag des Turniers benötigt Ihr Kind keine Unterrichtsmaterialien, sondern nur seine Sportbekleidung und ausreichend Frühstücksausrüstung. Das Mittagsessen wird an den Turniertagen mit Lunchpaketen flexibel gestaltet.

Wir freuen uns auf engagierte und faire sportliche Wettkämpfe.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in ein frohes und gesundes Jahr 2023.

Schönen Gruß,

Jochen Grob

Schulleiter

Schulversuch "Das Beste aus zwei Welten"